

刈谷市立富士松中学校

<本校の道徳教育の重点目標です!>



プライドと感謝の心もち、心身共に健全な生徒を育成する。

<1年生では>

互いに協力し、理解し合い、明るい学級・学校を目指して、よりよい共同生活を営もうとする態度を養う。

<2年生では>

正しい判断力を身に付け、正しいと思ったことは強い意志をもってやり遂げる態度を育てる。

<3年生では>

公德心を育て、よりよい地域社会の実現のための努力をする態度を育てる。

資源回収

<子どもたちの声>

- ・地域の方に喜んでもらえてうれしかったです。
- ・PTAの方に「ありがとうね。交通安全に気を付けてね」と何度も声を掛けられることが多かったので頑張ろうと思いました。



<家庭・地域の声>

生徒が気持ちよく働いてくれました。3年生が大変な箇所を途中で手伝ってくれてありがたかったです。たくさんある場所に何度も往復してくれて助かりました。

家庭の方へ

- 資源回収を機会に、環境について御家庭で会話をしてください。
- 資源回収のために、日頃から古新聞や雑誌を集めておいてください。



地域の皆様へ

- 生徒たちに挨拶をしましょう。
- 資源回収に協力をお願いします。
- 生徒たちに励ましのお声をお願いします。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

